

BETURF LLEGÓ A LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

El juego en línea sigue creciendo y a partir de ahora, **cualquier usuario con domicilio en CABA o Provincia de Buenos Aires puede registrarse en BETURF**, la plataforma del Turf argentino, para jugar online.

A través de [BETURF](#) se puede crear una cuenta de apuestas, de forma ágil, fácil y segura, bajo los lineamientos del programa Juego Responsable y permite ver las jornadas en vivo, consultar programas oficiales y dividendos en tiempo real, y habilita distintas formas de depósito que se acreditan en el momento y opciones de retiro de premios mediante la cuenta de BETURF, por transferencia bancaria o en las ventanillas habilitadas dentro del Hipódromo de Palermo.

El usuario de BETURF puede aprovechar beneficios y promociones exclusivas para cada jornada hípica. **Actualmente, todo el que se registre obtiene un bono de bienvenida por \$3.000 para empezar a divertirse** y elegir a sus Sangre Pura de Carrera favoritos de manera online.

Accedé [aquí](#) para registrarte en BETURF, sumarte a la comunidad online y vivir el mejor Turf desde donde estés. Seguí a [BETURF en Instagram](#) para conocer los detalles de cada reunión y escuchar la palabra de los protagonistas. Difrutá el mejor Turf por BETURF.